

Bürgerrat

Information und
Kommunikation

Stadthausgasse 13 Postfach, 4001 Basel 061 269 96 23 a.haenggi@bgbasel.ch www.bgbasel.ch

## Medienmitteilung vom 18.04.2023

## Ernst Mutschler wird mit dem BG-Preis 2023 geehrt

Zum zehnten Mal wird im Mai der «BG-Preis» der Bürgergemeinde der Stadt Basel verliehen (vormals Bebbi-Bryys). Der BG-Preis 2023 wird an Ernst Mutschler überreicht, der den Preis für sein grosses ehrenamtliches Engagement im Bereich «Musik für alle» entgegennehmen darf. Ausgezeichnet werden insbesondere seine grossen Verdienste als Initiant und langjähriger Präsident des OK von «Em Bebbi sy Jazz».

BG-Preisträger Ernst Mutschler (\*1942) ist in Basel geboren und aufgewachsen, absolvierte seine KV-Lehre beim Schweizerischen Bankverein und arbeitete während vieler Jahre seines Berufslebens im Marketing und Personalwesen im Bankensektor. Dass ihn nebst den Zahlen vor allem auch die Menschen interessierten, zeigte sich etwa in seiner regen Mitwirkung in zahlreichen Gremien im Ausbildungs- und Sozialbereich, seiner Funktion als Geschäftsführer der Sehbehindertenhilfe BS/BL und seinem Engagement als Grossrat (2004 bis 2017).

Seine Leidenschaft fürs Kulturelle lebte Ernst Mutschler bereits als Jugendlicher aus, indem er seine ersten Events für Gleichaltrige organisierte. Die Palette der seit damals von ihm im Ehrenamt geprägten Projekte umfasst mehrere Stadtfeste und zahlreiche Sport- und Kulturanlässe.

In seiner Zeit als Direktionsmitglied der Basler Kantonalbank entstand im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit die Idee für «Em Bebbi sy Bangg». Ernst Mutschler legte im Zusammenhang mit dieser Kampagne gemeinsam mit Otti Baeriswyl, damaliger Direktor des Hotel Basel, den Grundstein für das 1984 erstmals durchgeführte Festival «Em Bebbi sy Jazz».

Dieses zieht bis heute zahlreiche Musikfans an und bietet Bands und jungen Künstlern und Künstlerinnen aus Basel und Umgebung eine attraktive Plattform in der Innenstadt. In den letzten rund 40 Jahren ist daraus eine der bestbesuchten Sommerveranstaltungen der Region entstanden. Ernst Mutschler, liebevoll «Emu» genannt, organisierte Sponsoren und Gönnerinnen, fungierte als Kontaktmann zu den Behörden und steckte seine schier unerschöpfliche Energie in den Aufbau des Festivals, das jeweils am Freitag nach den Sommerferien über die Open-Air-Bühnen geht. Als OK-Leiter setzten er und sein Team sich jedes Jahr aufs Neue dafür ein, dass alle Konzerte gratis besucht werden können. Emus langjähriges ehrenamtliches Engagement zugunsten der Musik für alle wird nun mit dem BG-Preis gewürdigt.

Die feierliche Übergabe des BG-Preises findet am 2. Mai 2023 durch den Bürgerratspräsidenten Stefan Wehrle im Stadthaus statt. Die Bürgergemeinde der Stadt Basel verleiht alle zwei Jahre den BG-Preis an Persönlichkeiten, die sich um die Stadt Basel besonders verdient machen. Bisherige Preisträger bzw. Preisträgerinnen waren Jacques Herzog und Pierre de Meuron, Barbara Buser, Marcel Tanner, Carl Miville, Mirjam Christ-Crain, Erik Julliard, Karl Odermatt, Clara B. Wilpert und George Gruntz.

Bilder Ernst Mutschler (Foto: Dominik Plüss) www.bgbasel.ch/bildmaterial

Auskünfte und Kontakte: BG Basel, Alexandra Hänggi, 061 269 96 23 / Anastasia Marfurt, 061 269 96 21 Vielen Dank für Interesse und Veröffentlichung.